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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO DE BOLSA 2020-2022 
 

 

No dia quartorze de julho de dois mil e vinte e dois, às dez horas da manhã, por meio do endereço: 

https://meet.google.com/gbq-ckqd-nze foi realizada a décima sétima reunião desta comissão, 

presidida pelo vice coordenador do PPGE, Prof. Jorge Fernando Hermida Aveiro, pela representação 

estudantil do mestrado, Ilka Tatiana Evaristo Teixeira e do doutorado Mayanne Júlia Tomaz Freitas. 

Foram apresentados, analisados e emitidos os seguintes pareceres referentes aos pedidos de renovação 

de bolsa de estudos: 

 

Renovação de Bolsa 
 

 
 Discente Orientador(a) Agência 

Financiadora 

Curso Parecer 

 

01 

 

Angêlica Araújo 

 

Prof. Dr. Erenildo 

João Carlos 

 

CAPES 

 

Mestrado  

 

 

Favorável  

 

Outras demandas: 

 

1. Klebson Felismino Bernardo, mestrado, pediu cancelamento da bolsa dele dia 5 de 

julho, pois ele concluiu o mestrado. A comissão está ciente; 

2.  Pâmella Tamires Avelino de Sousa, encaminhou um requerimento de solicitação de 

acúmulo de bolsa e remuneração como profa. substituta na UFCG, uma vez que ela foi 

aprovada na seleção e recentemente convocada para o cargo. A comissão está ciente 

do requerimento; 

3. Gabriela da Nóbrega Carreiro, encaminhou um requerimento de solicitação de 

acúmulo de bolsa e remuneração como profa. substituta na UFPB, uma vez que ela foi 

aprovada na seleção e recentemente convocada para o cargo. A comissão está ciente 

do requerimento; 

4. Rayffi Gumercindo, realizou o envio relatório de estágio docência que desenvolveu no 

período 2022.1 (iniciado em 04/03/2022 e encerrado em 17/06/2022). A comissão está 

ciente; 

5.  Mayanne Tomaz, encaminhou no dia 29 de junho requerimento com pedido de 

prorrogação de banca de qualificação que ocorreu no dia 4 de julho do corrente ano. A 

comissão está ciente do requerimento; 

6. Jislayne Fidelis, encaminhou no dia 4 de julho requerimento com pedido de 

prorrogação de banca de qualificação prevista para o dia 15 de julho do corrente ano. 

A comissão está ciente do requerimento; 

7. Lorrana Oliveira Nunes, enviou o Relatório Final de bolsista CAPES. A comissão está 

ciente. 

https://meet.google.com/gbq-ckqd-nze


Não havendo mais nada a tratar, o Vice Presidente da comissão encerrou a sessão e 

lavrou a presente ata, a qual, após lida e aprovada, será assinada pelos membros desta 

Comissão. 

 
João Pessoa, 14 de julho de 2022. 

 

 

 

 

Jorge Fernando Hermida Aveiro 

 
 
 

 

Ilka Tatiana Evaristo Teixeira 

 
 

 

Mayanne Júlia Tomaz Freitas 

 
 


